



Singkreis Moorpieper feiert Silberjubiläum

Hüttenbusch (hag). Singen macht gesund und glücklich, das haben Forscher längst festgestellt. Und das wissen auch die Frauen und Männer, die sich donnerstags um 20 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Hüttenbusch treffen, um gemeinsam zu singen. Als Moorpieper treten sie bei runden Geburts-

tagen, Hochzeiten oder anderen Feierlichkeiten auf. Am Sonntag, 29. September, jedoch erhebt der Chor seine Stimmen zur eigenen Feier. Der Grund: Seit 25 Jahren besteht nun der gemischte Chor in Hüttenbusch und dies soll gebührend mit Gesang gefeiert werden. Zu ihrem Jubiläum laden die

Moorpieper für 14.30 Uhr in den Schützenhof Hüttenbusch zu einem musikalischen Nachmittag ein. Unter Chorleiterin Birgit Lackner aus Gnarrenburg werden die Mitglieder des Chores nicht nur einen Ausschnitt ihres vielfältigen Repertoires aus Volksliedern, Gospels, Spirituals und Schla-

gern darbieten, sondern der Singkreis hat zudem auch zwei Gastchöre eingeladen: Mit dabei sind der Männergesangsverein Concordia aus Worpsswede und der Projektchor aus Rotenburg. Zu Beginn des Konzernachmittags können sich die Gäste zunächst bei Kaffee und Kuchen stärken.